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Remarque : Le présent document est le résultat de la transcription d'un fichier audio à un fichier de texte. 
Dans son ensemble, la transcription est fidèle au fichier audio. Toutefois, dans certains cas il est possible 
qu'elle soit incomplète ou qu'il y ait des inexactitudes dues à la qualité du fichier audio, parfois inaudible ; il 
faut noter également que des corrections grammaticales y ont été incorporées pour améliorer la qualité du 
texte ainsi que pour faciliter sa compréhension. Cette transcription doit être considérée comme un 
supplément du fichier mais pas comme registre faisant autorité.  

GISELLA GRUBER :  L’appel est maintenant enregistrée. 

 Bonjour, bon après-midi, bonsoir à tous. Bienvenue à cet appel de 

participation et de sensibilisation d’At-Large le mercredi 9 juin à 12 h 

UTC. 

 Étant donné qu’il s’agit d’un webinaire et que le temps est limité, nous 

n’allons pas faire l’appel, mais tous les participants seront enregistrés 

dans la page de l’ordre du jour dans notre espace wiki.  

 Aujourd’hui, nous aurons des services d’interprétation en espagnol, en 

russe et en français. Rappelez-vous de bien vouloir dire votre nom au 

moment de prendre la parole pour l’interprétation ainsi que pour la 

transcription. Veuillez dire votre nom à chaque fois que vous prenez la 

parole. Parlez à une vitesse raisonnable pour permettre une 

interprétation exacte de vos propos et mettez sur muet toutes les 

notifications vocales de vos ordinateurs pour éviter les interférences. Et 

lorsque vous ne parlez pas, je vais vous demander de bien vouloir 

éteindre vos microphones.  

 Sans plus, je vais directement céder la parole à Daniel Nanghaka, 

président du groupe de travail de sensibilisation et de participation. 

Daniel, à vous. 

 

DANIEL NANGHAKA : Merci Gisella pour ces remarques préliminaires.  
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 Je voudrais commencer à l’inverse de ce qu’on fait d’habitude. Je vais 

commencer par remercier les interprètes, le personnel de l’ICANN, 

l’équipe de participation et de sensibilisation, les agents de liaison 

locaux et les dirigeants de différentes RALO. Merci à vous tous pour 

votre soutien. 

 Le temps que nous traversons est très difficile. J’espère que nous aurons 

pu accomplir certains jalons d’ici la fin de mon mandat. Nous avons déjà 

eu une transition de l’équipe de sensibilisation et de participation de 

l’ICANN, une participation des parties prenantes mondiales. Et avec 

Natalia Filina d’EURALO, qui a beaucoup travaillé pour organiser les 

activités de sensibilisation et de participation et qui a consacré 

beaucoup de temps à la coordination de ces activités, à chaque fois que 

nous deux échangeons, nous voyons la même chose. Or, aujourd’hui, on 

a toute l’équipe connectée et nous allons beaucoup discuter des 

questions de participation, de collaboration, d’engagement comme 

vous verrez sur notre ordre du jour pour la séance d’aujourd’hui. 

 Le moment venu, nous verrons comment les différentes séances seront 

abordées. Mais à mesure que nous avançons vers le début de la réunion 

ICANN71, il y a beaucoup de choses qui seront d’intérêt, il y aura des 

activités sur les réseaux sociaux, un événement social. Vous verrez tout 

ce qui est prévu un peu plus tard dans cet appel. 

 Je vais demander à Natalia de faire la présentation puisqu’elle va 

coprésider la réunion d’aujourd’hui. Natalia, agente de liaison régionale 

d’EURALO, allez-y. 
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NATALIA FILINA : Merci Daniel. 

 Je voudrais commencer par deux mots pour vous dire que j’apprécie 

énormément la possibilité de collaborer avec vous Daniel ; merci pour 

vos propos.  

 Merci pour cette occasion de pouvoir encore une fois présenter un 

atelier sur les réseaux sociaux. Je serai très contente de présenter 

aujourd’hui un petit aperçu avec une mise à jour de nos plans pour la 

semaine prochaine de réunions en matière de réseaux sociaux. J’espère 

pouvoir discuter avec vous des plans futurs pour notre salle et du 

format que nous allons utiliser.  

 

DANIEL NANGHAKA : Merci Natalia.  

 Passons au point 3 à l’ordre du jour, à savoir la présentation des deux 

cours qui ont été ajoutés à la plateforme ICANN Learn. Evin, à vous. 

 

EVIN ERDOĞDU : Merci Daniel. 

 Nous avons de très bonnes nouvelles sachant qu’il y a désormais deux 

cours d’At-Large ICANN sur la plateforme ICANN Learn. Si vous avez 

l’ordre du jour devant vous, vous verrez que le lien pour accéder aux 

cours a été ajouté pour que vous puissiez aller les consulter. Le 

développement de ces cours était dirigé par la communauté et par 

Alperen qui n’est pas là aujourd’hui mais qui a beaucoup travaillé. 
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 Le premier de ces deux cours s’intitule « ICANN At-Large, bienvenue 

dans notre monde » et est censé fournir une introduction à la 

communauté At-Large et au comité consultatif At-Large, à leur 

fonctionnement dans le cadre de l’écosystème ICANN et à la manière de 

s’impliquer dans ces activités dans le cadre de la communauté de 

l’ICANN. 

 Et le deuxième cours est le guide de l’élaboration de politiques pour les 

participants de l’At-Large qui explique comment reprendre les 

fondements de l’élaboration de politiques qui étaient présentés dans le 

premier cours, comment aller au-delà pour s’impliquer dans 

l’élaboration de politiques, comment faire en sorte que les bénévoles de 

l’At-Large aient une connaissance qui leur permette de travailler à 

l’élaboration de politiques, participer aux différents travaux de 

rédaction de déclaration et aux différentes occasions de participation à 

l’élaboration de politiques de l’ICANN. 

 Je vais partager mon écran maintenant pour vous montrer. Si vous 

accédez à la plateforme ICANN Learn, icannlearn.icann.org, il faudra 

créer un compte pour pouvoir accéder. Dès que vous aurez accédé, vous 

verrez ici ce message que vous pouvez directement suivre ou alors, vous 

avez la fonction de recherche en haut dans la barre de rechercher 

[inaudible] At-Large et vous verrez comme résultat les cours d’At-Large. 

 Les cours sont le [154.1] « At-Large, bienvenue à notre monde » et le 

506.1, « L’élaboration de politiques, le guide pour la participants d’At-

Large ». Et ici sur la page, vous avez également les présentations. 
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 Merci à tous. Ce travail est le résultat de beaucoup de collaboration 

avec le personnel, avec les bénévoles et avec la communauté. Merci. 

Donc faites passer le mot.  

 Merci Daniel. Si vous avez des questions, je suis là.  

 

DANIEL NANGHAKA : Merci Evin pour cette présentation. 

 Je voyais que tous les participants d’At-Large devraient passer par ces 

cours qui sont désormais disponibles. Si vous avez des questions, bien 

sûr, levez vos mains et comme cela, je les verrai sur la liste des 

participants. Je vois qu’Alfredo Calderon lève la main. Allez-y Alfredo. 

 

ALFREDO CALDERON : Merci Daniel. Je vais parler en anglais. 

 Je me demandais s’il y avait des exigences préalables, Evin, pour que ces 

deux cours soient complétés, parce que si je ne me trompe, Jonathan 

avait dit qu’il faudrait que l’on complète le cours des fondements sur 

l’élaboration des politiques avant pour pouvoir accéder à ces nouveaux 

cours. Est-ce que c’est correct ? 

 

EVIN ERDOĞDU : Merci pour cette question Alfredo. C’est une exigence préalable 

recommandée. Il faudra que je confirme cela, mais il me semble que le 

cours de « Bienvenue à l’At-Large » qui est un cours introductoire de 

base peut être fait directement ; il n’y a pas d’exigences autres. Mais 

pour les participants d’At-Large au processus d’élaboration de 
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politiques, oui, il serait à exiger qu’au préalable que le cours des 

fondements soit complété.  

 

DANIEL NANGHAKA : Merci. 

 Je vois qu’il n’y a plus d’autres demandes d’intervention, donc je vais 

vous demander de bien vouloir compléter les cours vous-mêmes. 

 On peut passer au point suivant à l’ordre du jour, qui est la présentation 

des activités de sensibilisation et de participation dans le cadre de 

l’ICANN71. C’est Natalia qui va présenter la question étant donné 

qu’EURALO sera notre hôte pour la réunion ICANN71. Natalia, à vous de 

nous présenter les événements futurs et les activités sur les réseaux 

sociaux. 

 

NATALIA FILINA : Merci Daniel. Merci beaucoup pour cette petite présentation. 

 Je vais maintenant vous fournir une vue d’ensemble sur les activités de 

participation et de sensibilisation dans le cadre de l’ICANN71. 

Diapositive suivante. Merci. 

 Comme vous le savez, pour chaque réunion de l’ICANN, nous mettons 

au point un plan de travail pour les réseaux sociaux de l’At-Large. Merci 

de vous être impliqués, d’avoir envoyé de nouvelles idées, d’avoir 

participé bref à ce travail. 
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 Ce plan est un peu différent des précédents, mais à chaque fois, on 

essaie de penser à quelque chose de nouveau, à innover pour chaque 

réunion de l’ICANN. Voilà pourquoi c’est différent. 

 Notre campagne de communication sur les réseaux sociaux est de faire 

un rôle de soutien pour maintenir une image positive de notre 

communauté professionnelle, aimable, conviviale. Et notre but est 

toujours de renforcer nos communications dans quelque format que ce 

soit avec notre public. 

 Nous avons commencé par la conception de nouvelles cartes 

promotionnelles et de vidéos promotionnelles qui sont utilisées 

désormais sur les réseaux sociaux. Vous voyez ici quelques exemples de 

ce que nous avons créé. Et pour l’ICANN71, nous serons virtuellement 

en Europe et c’est pour cela que nous allons promouvoir la région At-

Large, les ALS européennes, nos membres, sur les réseaux sociaux à 

travers ces cartes promotionnelles et les vidéos promotionnelles. Il 

s’agit d’un travail qui est déjà en cours. 

 Nous essayerons également d’obtenir des commentaires et des retours 

– cela a déjà été dit hier. Mais nous croyons d’habitude que nos 

communications avec le public doivent être ou peuvent être [neutre]. 

Nous espérons poser des questions au public pour voir quel est leur 

avis, nous utiliserons des hashtags #ICANNAtLarge71 et #ALAC71. Nous 

avons déjà utilisé et nous allons continuer à utiliser cet outil qui 

s’appelle [Wall] qui réunit toutes nos publications avec tous nos 

hashtags. Et je voudrais vous demander et remercier encore une fois les 

collègues de NARALO pour votre aide avec la discussion de nos activités 

sur votre page de NARALO. Je pense que cela a attiré davantage 
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l’attention des participants et les incitera à participer à nos séances. 

Vous verrez qu’il est facile de le faire et c’est ce que nous allons montrer 

d’ailleurs. 

 Et je pense qu’aussi, sur les réseaux sociaux, nous allons avoir beaucoup 

de cartes promotionnelles avec des descriptions de nos séances et des 

cartes promotionnelles contenant l’ordre du jour de la semaine 

ICANN71. Il se pourrait qu’à la fin de la réunion ICANN71 l’on fasse un 

récapitulatif de nos séances avec les modérateurs avec les cartes 

promotionnelles [inaudible] d’At-Large. 

 Donc je vous indique toujours qu’on ne peut jamais s’arrêter de 

travailler aux réseaux sociaux entre les différentes réunions de l’ICANN. 

On continue toujours notre travail pour attirer l’attention à l’aide des 

réseaux sociaux. Nous passons à la diapositive suivante, merci. 

 Je vais essayer de parler un petit peu plus près du micro pour que l’on 

m’entende mieux. 

 Comme vous le savez, nous avons de nouvelles règles pour notre 

concours Twitter. On a exclu les noms de nos leaders des groupes 

réseaux sociaux et nous allons laisser les membres de la communauté 

être des gagnants. Nous aurons trois prix pour les gagnants pour le 

concours Twitter et le concours Facebook. Ce que je peux dire, Evin si 

vous me le permettez, ce sera des cartes postales de Pologne. J’en parle 

déjà. Je pense que ce sera une grande surprise pour nos gagnants. 

 Si je peux vous dire quelques mots au sujet de la manifestation sociale 

EURALO, nous allons passer à la diapositive suivante, c’est une 

possibilité de passer du temps ensemble et d’avoir une atmosphère un 
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petit peu de notre réunion virtuelle. Nous allons ouvrir la porte à toutes 

les personnes de la communauté de l’ICANN mais également à ceux en 

dehors de la communauté de l’ICANN.  

 Qu’est-ce que nous allons faire ? Nous allons avoir une visite virtuelle et 

nous allons avoir une intervention de [inaudible] et nous allons avoir 

une petite histoire de la part d’Olivier de ce groupe [inaudible]. Nous 

allons faire un jeu sur les noms de domaine et nous allons peindre 

ensemble, nous aurons une leçon de peinture, donc préparez vos 

pinceaux, préparez vos gouaches et couleurs et papier également parce 

que nous allons mettre les résultats sur les réseaux sociaux et nous 

allons continuer notre travail avec les réseaux sociaux. Nous allons à la 

fois divertir les gens mais aussi leur rappeler qu’il est agréable d’être 

ensemble, de réfléchir ensemble et peut-être de danser ensemble. 

J’espère que ce sera couronné de succès et que ce sera une 

manifestation sociale réussie pour EURALO. C’est comme si on était de 

nouveau ensemble en présentiel. 

 Voilà ce que je voulais vous indiquer. 

 

DANIEL NANGHAKA : Merci beaucoup. Peut-être qu’Olivier sera le leader de la session 

[inaudible]. Je suis désolé pour les membres At-Large qui viennent du 

Nigeria parce que Twitter ne fonctionne pas pour le moment au Nigeria, 

il a été bloqué.  

 Je suis très heureux des activités réseaux sociaux et manifestations 

sociales. Nous allons passer en revue toutes nos régions et je vais 

donner la parole à Bram. Bram, vous avez la parole. 
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BRAM FUDZULANI : Merci beaucoup de me donner la parole. 

 Au nom du leadership d’AFRALO, je voulais vous indiquer que nous 

avons effectué des progrès pour relever les défis et dépasser les 

obstacles pour avoir une stratégie développée. Nous avons l’intention 

de travailler avec les utilisateurs finaux, les internautes de la région 

Afrique pour les sensibiliser sur les avantages des activités ICANN et 

également leur parler des activités de développement de politiques de 

l’ALAC.  

 À la suite de la pandémie de la covid, nous avons dû nous ajuster, 

modifier un petit peu notre travail, rester en contact avec la 

communauté et ses membres et vraiment, travailler et faire avancer 

AFRALO.  

 Il y a également des défis à relever ; la productivité doit être plus forte, 

nous devons nous adapter avec l’utilisation des activités à distance. Et 

on n’a pas le même impact à distance que si nous pouvions travailler en 

présentiel. Il y a beaucoup d’activités locales qui ne se font plus. 

Néanmoins, nous avons une série de webinaires pour le renforcement 

des capacités et nous voyons de plus en plus de participants à cette 

série de webinaires. Nous travaillons beaucoup sur les problèmes du 

DNS et sur l’impact que cela peut avoir pour nos communautés. Je crois 

que les internautes veulent beaucoup comprendre le travail et l’ICANN 

et le fonctionnement de l’internet. Nous progressons et nous 

partageons nos expériences avec nos membres. Nous travaillons avec 

des plateformes en ligne pour atteindre les communautés et nous 

voulons avoir de plus en plus de personnes qui ont accès à l’internet et 
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c’est un processus assez long qui demande du temps et du travail. Mais 

c’est pour cela que nous avons une stratégie à AFRALO pour avoir un 

engagement plus fort et une meilleure participation des internautes.  

 Merci. 

 

DANIEL NANGHAKA : Merci beaucoup Bram. Je crois que c’est tout à fait intéressant. Ce sont 

en effet des défis que vous devez relever. 

 Nous allons maintenant passer à APRALO. Vous avez la parole. 

 

LIANNA GALSTYAN : Merci beaucoup Daniel. 

 Pour APRALO...  

 

DANIEL NANGHAKA : Je crois qu’il y a un petit problème de micro, on ne vous entend pas, on 

vous entend mal. 

 

LIANNA GALSTYAN : Une mise à jour d’APRALO. Nous avons une stratégie pour 2021. Nous 

avons en effet dû relever le défi de la pandémie de covid-19.  

 Notre premier objectif est d’écouter les membres individuels, de 

participer plus aux activités de développement de politiques de l’ALAC. 

Je crois que nous avons fait des progrès à ce niveau. Nous avons utilisé 

une plateforme avec Justine Chew qui a fait beaucoup. Nous avons à 

APRALO à un développement de politiques avec des questionnaires 
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notamment. On a beaucoup travaillé au rôle des membres individuels et 

c’est un sujet tout à fait intéressant. Nous avons la possibilité 

d’exprimer le point de vue d’APRALO. 

 Nous sommes actifs malgré les conditions difficiles. Nous avons travaillé 

également à la formation de nouvelles ALS et au recrutement de 

nouveaux membres individuels avec des critères spécifiques, avec un 

format pour ces nouveaux membres et membres individuels. Nous 

avons également des règles pour devenir une ALS. Nous espérons 

recruter en 2021.  

 Nous ne savons pas encore quand nous allons nous retrouver en 

présentiel. Mais il y a des régions d’Asie-Pacifique et des pays où nous 

n’avons pas encore d’ALS et nous allons essayer de planifier des 

déplacements si possible avec l’utilisation de financement CROP. 

 Nous n’avons pas obtenu tous les financements possibles 

puisqu’évidemment il était impossible de voyage, de nous rendre dans 

d’autres pays. Nous devons modifier un petit peu nos plans pour 

l’année prochaine. 

 Nous allons descendre un petit peu pour voir les autres points, ce que je 

voudrais souligner. Faire prendre conscience des activités de l’ICANN. Il 

y a des activités pour soutenir des manifestations régionales sur le DNS. 

Je crois que tous les membres des ALS et les membres individuels 

devraient avoir la possibilité de participer à ces réunions. C’est une 

opportunité unique pour ces membres qui ne pouvaient pas se 

déplacement et de participer néanmoins. Ce sont des activités de 

sensibilisation qui fonctionnement bien.  
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 Il y a des membres qui ont pu aller à des IGF. Nous avons eu des 

demandes pour les financements pour les IGF. Cela représente 

beaucoup de travail. C’est quelque chose qui nous prend beaucoup, 

nous occupe beaucoup et qui intéresse également nos membres. Nous 

avons un appel à  la participation à l’IGF qui va bientôt se dérouler. 

Notre région veut participer à cet IGF et nous devons travailler avec des 

partenaires régionaux pour cela. Nous voulons avoir une meilleure 

coopération régionale et avoir la possibilité de participer à l’écosystème 

gouvernance de l’internet et de participer aux IGF qui sont maintenant 

virtuels, ce qui ne demande pas de financement. Il y a différents thèmes 

qui nous intéressent et qui sont pertinents par rapport à l’At-Large. 

 Voici donc toutes les activités que nous avons pour les ALS et les 

membres individuels.  

 J’aimerais rajouter que nous avons travaillé au niveau des ALS et des 

membres individuels. Nous avons un groupe de travail qui s’est 

préoccupé des conditions d’acceptation des membres individuels depuis 

le mois de janvier. Nous avons des thèmes qui sont traités pour les 

réseaux sociaux notamment. Cela donne la possibilité à nombreuses 

personnes de se joindre à des appels. 

 Nous avons également travaillé sur les sujets les plus urgents à l’ICANN, 

à l’At-Large et nous travaillons à la rédaction de déclaration de 

politiques. Nous avons également les activités en ligne, les prix 

correspondants avec les demandes de participation que nous faisons 

toujours circuler. Nous avons des mentors d’ALS auprès de qui nous 

faisons circuler les demandes de participation, des annonces des 

nouveaux candidats et nous leur demandons de participer.  
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 Nous avons d’autres programmes, programme des mentors par 

exemple pour les nouveaux membres, les membres individuels, les 

membres des ALS, et les mentors et les mentorés échangent et 

discutent des différentes capacités des uns et des autres qu’ils mettent 

en commun. Nous espérons très bientôt pouvoir compléter notre 

procédure de sélection des candidats, des [élections] et des échanges 

avec [inaudible] et d’autres pour voir ce qu’ils souhaitent mettre au 

point. Notre idée est également de pouvoir faire le coaching des 

ambassadeurs du programme ATLAS ou peut-être utiliser pour le 

développement de leaders. 

 Voilà tout de notre part. Nous espérons pouvoir continuer à échanger 

avec nos membres à travers des courriels officiels et à travers les 

réseaux sociaux. Merci beaucoup. Voilà notre mise à jour d’APRALO. 

 

DANIEL NANGHAKA : Merci pour ces remarques intéressantes.  

 Nous nous excusons parce qu’après la révision et la mise à jour 

d’AFRALO, Matogoro avait demandé la parole mais nous ne l’avons pas 

vu. Donc passons à Matogoro d’abord et puis nous verrons EURALO. 

Matogoro. 

 

JABHERA MATOGORO : Merci Daniel et merci à tous. Bonsoir, bonjour. J’ai un commentaire sur 

l’initiative de sensibilisation et de participation en Afrique. 

 Nous savons que Bram dans sa présentation disait qu’il n’y avait que 

28 % des corporations africaines qui ont accès à internet, [qu’ils 
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approcheraient à utiliser]. Pour les ALS qui organisent des événements, 

je recommanderais qu’ils le fassent avec une certaine périodicité. Nous 

avons commencé par un forum en Tanzanie et l’impact auprès des gens 

a été énorme. Donc j’encourage à ce que vous vérifiiez la disponibilité 

de fonds à AFRALO, s’ils peuvent vous soutenir pour que vous teniez des 

événements de sensibilisation dans vos propres pays. 

 En Tanzanie par exemple, habituellement, nous avons des événements 

de sensibilisation et de participation. Donc si on pouvait recevoir du 

soutien, nous pourrions également utiliser la plateforme pour répliquer 

et transmettre le message. Nous savons bien sûr que si nous voyons 

combien d’Africains il y a aux réunions actuellement, ils sont très peu 

nombreux. Et même ceux qui sont connectés ont parfois des coûts très 

élevés pour accéder à internet. Alors l’approche traditionnelle d’usage 

d’internet est très bien, surtout voyant l’impact de la covid-19, mais 

pourrait ne pas être efficace dans le cas de l’Afrique. Voilà pourquoi je 

recommande que Bram d’AFRALO participe à des événements comme 

notre événement de participation de Tanzanie, qu’il s’implique pour 

pouvoir augmenter l’impact auprès de la communauté. 

 Merci. 

 

DANIEL NANGHAKA : Merci pour ces remarques, Jabhera. 

 Je vois que Seun souhaite répondre. Seun, allez-y. 

 

SEUN OJEDEJI : Oui, merci. 
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 Très bon commentaire. Les stratégies de participation et de 

sensibilisation sont intenses du point de vue de l’opérationnalisation et 

Bram fournit habituellement des mises à jour dans des réunions 

mensuelles où il parle des progrès et des activités de sensibilisation et 

de participation qui sont abordées dans les bulletins mensuels des ALS, 

normalement en tout cas. 

 Or, ce que je voulais dire à mon ami de Tanzanie Matogoro, c’est que le 

soutien est là. Vous avez notre soutien, vous pouvez compter sur nous. 

Si vous avez besoin de nous, faites-le-nous avoir. Le soutien est toujours 

là, c’est ce qu’on a toujours dit. Quelque soit le type de sensibilisation 

que vous souhaitez faire, allez-y. Il y a des ALS qui m’ont invité d’ailleurs 

à participer à leurs activités de participation et de sensibilisation tel que 

par exemple [Ghana SIG]. Et Matogoro organise ce même type 

d’activités si j’ai bien compris.  

 Donc nous sommes là pour vous soutenir dans la mesure de nos 

possibilités pour être sûr que vos initiatives locales de participation et 

de sensibilisation soient un véritable succès. Donc contactez l’équipe de 

dirigeants d’AFRALO ou les autres membres d’AFRALO s’ils peuvent vous 

aider également, pourquoi pas. Je parle ici également à Bram. Si vous 

sentez que nous pouvons vous soutenir d’une manière ou d’une autre, 

faites-le-nous savoir. Si c’est dans notre portée, dans nos possibilités, 

nous allons toujours le faire. 

 

DANIEL NANGHAKA : Merci Seun. 
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 Je vais vérifier si Matogoro souhaite reprendre la parole ou si c’est une 

ancienne demande d’intervention. Oui, voilà. 

 Alors on va avancer et demander à EURALO de nous présenter sa mise à 

jour. Natalia, à vous. 

 

NATALIA FILINA : Merci Daniel. 

 Il serait peut-être mieux de pouvoir accéder au lien que j’ai partagé avec 

vous sur le chat. Il s’agit d’une image avec un plan que vous 

comprendrez beaucoup mieux si vous y accédez. Pardon, désolée. Un 

petit moment encore... J’espère que vous pourrez accéder maintenant, 

j’espère que ce sera ouvert pour tous. 

  

GISELLA GRUBER : Natalia, pourquoi pas partager votre écran plutôt ? Ainsi, cela ira plus 

vite. 

 

NATALIA FILINA : D’accord. Je vous en parlerai sans que l’on voie cette image. Mon image 

porte sur la participation et la sensibilisation. 

 Notre stratégie à cet effet est différente au sein des différentes RALO et 

nous avons vu quelles étaient les activités que nous avions décidé de 

faire. Et à ce moment-là, nous nous sommes dit qu’il fallait que l’on 

change de focalisation, de moyen pour faire la sensibilisation et faire 

participer les gens et de plutôt mettre en place des buts ou des 

modalités qui invitent les gens à participer davantage. 
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 Par rapport à nos activités, vous savez que nous avons des tables rondes 

mensuelles à EURALO qui nous permettent de discuter des sujets 

brûlants non seulement en Europe mais également les sujets brûlants 

pour toutes les régions pour voir s’il y a des sujets d’intérêt pour notre 

public. Et il y avait des très bonnes discussions entre les représentants 

des nos ALS. C’était l’occasion pour transférer les connaissances et les 

procédures avec des présentateurs de haut niveau ou des personnes qui 

sont des membres, des experts de notre RALO et des différentes RALO 

également.  

 Pour moi pour l’instant, cela pouvait être un bon moyen qui pourrait 

être proposé comme un programme de formation supplémentaire pour 

les étudiants des différentes institutions. Si nous décidions que les 

jeunes sont notre public cible et si nous décidions qu’il serait possible de 

résumer toutes nos activités de renforcement des capacités avec une 

base de connaissances, nous le ferions. Donc l’idée est de pouvoir 

définir tout cela en général.  

 Nous travaillons à la mise au point du matériel d’EURALO depuis notre 

table ronde, ce que nous faisons dans l’intérêt de tous. Tout le monde 

peut utiliser ces ressources, tout le monde peut nous poser des 

questions, tout le monde peut se proposer pour participer aux 

différentes activités, aux différents projets, etc. Et je pense que ce 

travail sera poursuivi et sera utile pour notre communauté. 

 Je voudrais dire à ce point-là que nos ALS actives sur le terrain nous 

montrent des résultats formidables. Et à chaque mois, dans le bulletin 

d’EURALO comme vous savez, nous informons de la participation de nos 

membres et de nos ALS dans les différents événements de gouvernance 
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internationale auxquels ils parlent d’At-Large, d’EURALO, de la manière 

de se joindre à nous et nous en sommes très fiers. Nous avons d’ailleurs 

un mouvement des jeunes à l’IGF qui a été fondé par le personnel et qui 

ensemble avec le cyberdélit fait l’objet d’une initiative de nos ALS qui 

s’impliquent à ce travail.  

 Chaque mois, nous partageons notre bulletin d’EURALO que nous 

essayons de faire un peu moins informel. Mais j’ai plutôt tendance à 

penser que nous avons tort dans ce sens, qu’il vaudrait mieux être plus 

informel pour attirer davantage l’attention sur notre travail et pour 

mieux l’expliquer au lieu de se concentrer sur l’image que nous 

redonnons de notre RALO.  

 En tant que RALO, nous avons été très présent aux différents forums 

publics et mondiaux. L’année dernière, à l’occasion de l’ICANN69 à l’IGF 

2020, les membres d’At-Large et d’EURALO ont participé à différentes 

séances, à différentes plénières en tant que modérateurs, en tant 

qu’organisateurs, comme rapporteurs, comme experts, comme 

participants. Il est bien de dire que nos membres ont abordé des sujets 

très importants, par exemple la cybersécurité, l’acceptation universelle, 

la sécurité dans le cadre de la pandémie, l’utilisation malveillante du 

DNS, la gouvernance de l’internet dans les différentes juridictions, la 

géopolitique – sujets très important pour nous et pour notre région. 

Nous avons un excellent travail qui est effectué ensemble avec tous les 

membres de différentes RALO. 

 On ne travaille pas seuls. Et j’aimerais dire nous devons travailler à 

l’année prochaine au niveau des finances. Nous avons toutes les régions 

de l’Europe qui ont des représentants des ALS. Et nous avons eu 
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quelques problèmes parfois. Et j’aimerais remercier tous nos collègues 

parce que vous nous avez beaucoup aidés. Vous partagez nos nouvelles, 

nos informations, vous donnez des exemples brillants de travail réalisé, 

de nouvelles idées, de nouveaux projets. Et j’aimerais dire qu’on 

travaille très bien ensemble. Et il ne faut pas oublier que tout notre 

travail de sensibilisation dépend de nous, dépend de notre désir d’en 

faire plus sur le terrain, d’être novateur également. 

 Et je pense que nous devons réfléchir à des possibilités à l’avenir, à de 

nouveaux formats pour nos communautés. N’oublions pas nos réunions 

qui étaient présentielles de par le passé. Nous avons eu des expériences 

que nous pouvons toujours améliorer. Mais je crois qu’il est important 

d’avoir continuellement de nouvelles idées pour envisager l’avenir. 

 

DANIEL NANGHAKA : Merci beaucoup Natalia de cette excellente présentation. 

 Je crois que Sébastien, vous voulez intervenir. 

 

SÉBASTIEN BACHOLLET : Oui, excellente présentation de Natalia sur EURALO. 

 Je voulais remercier toutes les personnes qui ont participé hier à notre 

flash pitch, à notre visite rapide. C’était multilingue, c’était divertissant. 

Si vous n’étiez pas avec nous hier, écoutez l’enregistrement ; je pense 

que c’était divertissant. L’objectif de cette visite rapide était d’avoir de 

nouvelles personnes. On n’a pas obtenu assez de personnes selon moi, 

mais je pense que nous pouvons continuer à communiquer avec les 

membres des ALS – c’est ce que nous devons faire. Lorsque nous 
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parlons de mobilisation, c’est pour les ALS et pour les membres 

individuels. Et si les membres individuels sont en Europe, ils sont 

membres d’une même ALS.  

 

DANIEL NANGHAKA : Merci beaucoup Sébastien. N’hésitez pas à écouter l’enregistrement en 

effet de cette séance qui a eu lieu hier. Il y a eu d’excellents contacts qui 

ont été pris. 

 Je crois que nous allons maintenant passer à LACRALO. LACRALO ou 

NARALO, vous avez la parole. Est-ce qu’il y a un membre de LACRALO 

qui pourrait prendre la parole et présenter ? 

 

HEIDI ULLRICH : Nous avons deux personnes. Je crois que Lilian va faire la présentation. 

 

DANIEL NANGHAKA : Oui, je vois qu’elle a levé la main ; allez-y. 

 

LILIAN DE LUQUE : Bonjour à toutes et à tous.  

 LACRALO n’a pas été étrangère à la situation de la pandémie de la covid-

19. Nous avons beaucoup souffert, c’est un fait. Tous nos plans ont dû 

être modifiés avec cette nouvelle réalité. Nous espérions que la 

situation allait s’améliorer et nous espérons toujours nous retrouver de 

visu à l’avenir.  
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 Nous avons dû ajuster le tir par rapport à cette nouvelle réalité. Et notre 

objectif était d’atteindre les internautes et les utilisateurs finaux et 

d’avoir plus d’engagement de leur part. Ces derniers 12 mois, nous 

avons fait des cours  formation en ligne et nous nous sommes 

concentrés sur le renforcement du leadership dans notre région. Nous 

avons essayé de nous préparer, préparer les communautés à tous les 

thèmes qui sont débattus par l’ICANN. 

 Pendant l’ICANN70, notre région a joué un rôle essentiel. Nous avons eu 

de nombreuses activités durant l’ICANN70. Notre assemblée générale 

était virtuelle comme vous le savez et nous avons débattu un plan 

stratégique sur cinq ans. Nous avons fait un travail de renforcement des 

capacités également ; c’est essentiel parce que nous sommes en train 

de former de futurs leaders afin de renforcer la communauté 

aujourd’hui et les leaders pour demain. Nous avons des ambassadeurs 

qui jouent un rôle clé parce qu’ils s’engagent de plus en plus au 

quotidien dans les activités de l’ICANN. 

 Nous avons eu une manifestation sociale également dans le cadre des 

traditions de notre région. Nous devions être au Mexique. Nous avons 

présenté cela. Nous avons travaillé avec le GSE et nous avons 

coordonné pour des activités et des activités de renforcement des 

capacités, ce qui représente vraiment notre priorité à LACRALO. 

 Pendant l’ICANN70, nous avons eu une table ronde et nous avons 

débattu et analysé notre situation actuelle. Nous avons analysé les 

avancées que nous pouvons effectuer. Nous avons parlé de notre plan 

stratégique. Cette urgence de la pandémie de la covid-19 a apporté un 

point positif. C’était la possibilité de prendre les outils disponibles et de 
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sensibiliser nos ALS, de communiquer avec nos ALS pour qu’elles soient 

plus engagées dans le développement de politiques, ce qui est vraiment 

essentiel pour l’ICANN. 

 Nous avons atteint la plupart de nos objectifs à LACRALO. Un était 

d’accroître le nombre de membres participant à nos activités, des 

personnes plus actives, une participation accrue. Et un des piliers pour 

ce renforcement des connaissances, c’est ce que nous avons publié sous 

forme de magazine qui a été distribué et cela a encouragé une 

participation accrue à LACRALO, notamment dans le cadre des conseils 

donnés de la part de l’ALAC. 

 Un grand moment également a été de programmer tout un travail sur le 

multilinguisme, sur les IDN, un travail effectué avec le groupe de 

communication, et de lancer un cours sur l’acceptation universelle. Ce 

cours sur l’acceptation universelle a très bien marché. Nous avons eu 

plus de 160 participants pour cette formation qui s’est tenue sur 

plusieurs semaines avec des intervenants de toutes les régions. C’est 

une de nos priorités, soit de nous intégrer avec le reste de la région et 

de travailler avec les régions dans l’environnement de l’ICANN.  

 Nous nous sommes concentrés sur ces cours de formation. Nous avons 

des cours pour les personnes n’étant pas des spécialistes de la 

technologie mais qui sont intéressées par l’acceptation universelle, 

l’utilisation malveillante du DNS, le RGPD. Il s’agit des thèmes qui sont 

débattus en ce moment. 

 Nous allons poursuivre notre travail sur le leadership. Nous allons 

continuer à promouvoir nos ambassadeurs d’ATLAS III provenant de 
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LACRALO qui proviennent de la réunion de Montréal qui était en 

présentiel.  

 En Amérique latine, ces deux dernières années, les réunions ont été et 

seront en ligne, mais cela ne nous empêche pas de participer, de donner 

notre opinion, de parler de sujets pertinents pour la région. Et toutes 

ces manifestations permettent de partager des expériences. Nous 

sommes également intéressés par une participation active à l’IGF et aux 

IGF locaux. 

 En ce qui concerne 2022, nous voulons poursuivre notre travail, avoir 

plus de participation, continuer à traiter les thèmes avec une meilleure 

coordination avec nos ALS, avoir une relation de travail étroite avec les 

ALS. 

 Merci beaucoup de votre attention. 

 

DANIEL NANGHAKA : Merci beaucoup Lilian. Je ne sais pas si vous avez des questions. 

Sébastien, vous voulez poser une question ou c’est une ancienne main ? 

Je n’entends pas Sébastien... 

 Je vais donner la parole à NARALO qui va présenter sa stratégie 

régionale de sensibilisation. 

 

EDUARDO DIAZ : Merci beaucoup. J’espère que vous m’entendez bien. 
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 À la base, notre plan stratégique pour l’année fiscale 2022, c’est de 

poursuivre le soutien lancé en 2021, mais en rajoutant un effort de 

sensibilisation en 2022 – je vais expliquer cela. 

 En 2021, la sensibilisation était difficile, on ne pouvait aller nulle part, 

nous étions coincés chez nous, on travaillait uniquement virtuellement. 

Nous avons donc décidé de faire une stratégie pour plus d’engagement 

et de sensibilisation et de changer un petit peu notre mode de 

fonctionner au niveau des réunions. L’idée était d’impliquer davantage 

de gens dans nos communautés. Et nous avons mis en œuvre une 

mesure pour voir comment impliquer davantage de gens dans notre 

communauté. On n’a pas augmenté la quantité de personnes 

impliquées, mais nous avons cependant maintenu la même quantité de 

personnes impliquées, donc le résultat était tout à fait positif. L’idée 

était également de commencer à inciter les gens à participer aux 

réunions, à participer également à l’élaboration de politiques et non pas 

seulement à y assister. Les gens qui étaient impliqués avant sont restés 

là.  

 Donc on continuera à travailler avec ce type d’activités d’implication. 

Avec la pandémie et tout, en général, on voit davantage de gens. On 

voit que pour les [inaudible], il y aura des répercussions. On ne sait pas 

ce que cela donnera mais si possible, on continuera à le faire au cours 

de l’exercice fiscal 2022. 

 Cette année, notre idée serait de pouvoir mettre à profit le pouvoir de 

nos réseaux sociaux pour faire de la sensibilisation. Et ce que nous 

prévoyons est de pouvoir voir les différentes idées des gens à travers 

nos réseaux sociaux. Et ce que nous sommes en train de faire, c’est la 
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diffusion de notre message aux membres de notre ALS et aux gens qui 

sont connectés à notre réseau. Nous avons des personnes dans des ALS 

ici à Porto Rico et autres et une fois qu’ils font cette diffusion en direct, 

ils vont partager cela avec leurs membres et avec tous ceux qui 

pourraient être intéressés. Par exemple, j’ai un membre de mon ALS qui 

a une page sociale pour 6 000 [écoles] personnes à Porto Rico avec qui il 

partage ces événements en direct et qui intéresse les gens. Certains 

pourraient être intéressés et d’autres peut-être pas parce que nos 

membres ne sont pas connectés et ne sont pas abonnés à notre liste de 

diffusion, donc ils ne sont pas au courant. Si on peut les informer, on 

peut voir ce que cela implique pour eux alors que si on utilise les 

réseaux sociaux pour faire passer le message, parce que chacun est 

connecté à son propre réseau et qu’à partir du moment où on se 

connecte on commence à recevoir des notifications, peut-être que cela 

pourrait également inciter la curiosité, l’envie de participer au travail de 

sensibilisation ou autre. Donc voilà notre autre stratégie que nous allons 

utiliser au cours de l’exercice fiscal 2022. 

 Nous avons également – et je veux le dire – une assemblée générale à 

l’ICANN73 ici au mois de mars que nous faisons normalement en 

personne. Autrement, ce sera virtuel mais normalement, nous sommes 

censés pouvoir le faire en personne. Et nous aurons l’école de 

gouvernance de l’internet nord-américaine pour aborder les sujets liés à 

la gouvernance de l’internet, mais également comme réunion ICANN 

ouverte à Porto Rico – c’est également un type d’événement 

d’implication.  

 Nous avons travaillé et continuerons de travailler main dans la main 

avec notre bureau GSE nord-américain. D’ailleurs, la région complète 
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est invitée à participer à la conception de ce que l’on voit désormais 

comme le plan stratégique pour l’Amérique du Nord. Certain d’entre 

nous avons participé à l’élaboration de ce plan avec l’équipe GSE. Et je 

sais qu’à la fin de ces présentations, nous allons voir des salles avec des 

petits groupes pour discuter de ce qui est à venir. Mais au cours du mois 

prochain, nous nous sommes engagés quant à nous à réfléchir à la 

question et à travailler entre nous pour voir comment soutenir le plan 

stratégique de l’ICANN, par exemple pour maintenir la stabilité et la 

sécurité du DNS. Cela est-il éloigné de l’utilisateur final par exemple ? 

Alors il y a différentes questions que nous pourrions soutenir et nous 

pourrions faire la sensibilisation pour maintenir la participation. 

 Je ne sais pas si vous l’avez remarqué, mais nous avons également 

arrêté d’envoyer des bulletins de notre région, ce que nous allons 

reprendre. Vous allez voir que cela reviendra bientôt. Il y a d’autres 

organisations régionales qui le font, qui utilisent ces outils. Mais en fait, 

on voit que ces annonces sont très utiles pour informer les gens de ce 

qui se passe dans la région. On espère que cette stratégie sera très utile 

et qu’il y en aura d’autres à venir. 

 Merci. 

 

DANIEL NANGHAKA : Merci pour ces révisions. Il y a beaucoup qui est en train de se faire. 

Mais le temps comme vous savez nous manque toujours, donc je vais 

vous inviter sans tarder aux séances en salle en petits groupes. 

  

CLAUDIA RUIZ : Merci à tous de vous unir à nous.  
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 Lorsque vous entrerez dans la salle, vous allez voir ce message pour 

accéder à la salle à l’exception de ceux qui sont des membres 

d’AFRALO ; vous allez rester dans la salle principale. Mais si j’ai fait des 

erreurs et que vous devriez être sur une autre équipe, restez ici, 

envoyez-moi un message sur le chat et je vous assignerai à la bonne 

salle.  

 Lorsque vous serez dans les salles en petit groupe, il y aura des 

personnes assignées aux différents groupes et avec [inaudible], nous 

allons coller des Post-it pour prendre des notes de ce que vous dites 

avec vos idées ; comme cela, le personnel en prendra note. Vous allez 

recevoir un avertissement de 50 secondes lorsque le temps sera fini. 

Merci. 

 Est-ce que vous voyez tous les bonnes salles ? Je pense que tous ceux 

qui sont ici devraient bien être en train de voir cela. Alors Bram, si vous 

n’avez pas de suggestion ou si vous avez des suggestions, on va 

commencer par les Post-it. Vous me le dites, comme cela, on en prendra 

note. 

 

BRAM FUDZULANI : Je n’ai pas de suggestion pour l’instant. Je vais juste suivre la 

conversation. 

 

[CLAUDIA RUIZ] : D’accord. 

 [inaudible] peut-être, est-ce que vous souhaitez intervenir ? 
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SEUN OJEDEJI : Si vous me permettez.  

 Pour ce qui est de l’événement, pour préciser, c’est pour le mois de 

juillet, ce qui correspondrait à l’exercice suivant.  

 

CLAUDIA RUIZ : Oui. 

 

SEUN OJEDEJI : D’accord. Il y a différentes activités qui me viennent à l’esprit.  

 AFRINIC tiendra une réunion qui aura lieu plus tard dans l’année. Il 

faudrait que je vérifie les dates exactes. Mais normalement, elle se tient 

au mois de novembre. Attendez... Admettons qu’AFRINIC [33] se tiendra 

au mois de novembre, voilà les événements que nous avons déjà 

organisés pour l’exercice fiscal 2022. 

 L’[AIS], le sommet africain de cette année, s’est déjà tenu. Il y aura un 

nouveau sommet internet africain AIS entre les mois de mai et de juin 

en fonction bien sûr des dates qui seront accordées pour l’exercice 

suivant. Il y aura normalement également des IGF régionaux, des écoles 

de gouvernance d’internet. Je sais que le Ghana se tiendra le 29. On 

essayait d’organiser quelque chose également, mais c’était toujours 

pour cet exercice. 

 Pour ce qui est de ce que nous notons, est-ce que nous notons les 

événements potentiels ou ceux qui sont confirmés ? Est-ce seulement 

les événements pour les débutants et puis on verrait auxquels nous 

allons participer ? Donc peut-être que Bram ou quelqu'un qui soit en 
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train de coordonner cette activité pourrait préciser ? J’en serais 

reconnaissant. Merci. 

 Je vois que Daniel levait la main. 

 

DANIEL NANGHAKA : Oui, merci. 

 Je suggèrerais que l’on puisse avoir des événements régionaux et des 

événements virtuels, par exemple l’IGF ou l’école de gouvernance de 

l’internet de Tanzanie ; on pourrait parler d’événements généraux et 

non pas tout simplement régionaux. Régionaux comprendrait la réunion 

d’AFRINIC par exemple à laquelle a participé AFRALO. Et puis, il y aura 

l’école de gouvernance de l’internet [ICANN] à laquelle nous avons 

participé auparavant comme événement régional. Si l’ICANN autorise 

les déplacements pour les événements régionaux, par exemple on a eu 

auparavant les réunions d’AFRINIC, à ce moment-là, on espère pouvoir 

participer à ces événements et collaborer à la création de nouveaux 

événements avec l’équipe GSE. 

 Je vais céder la parole à Yaovi et à Pierre pour savoir ce qu’ils en 

pensent.  

 

YAOVI ATOHOUN : Merci. 

 Oui, je viens de partager des informations sur le chat concernant 

certains événements régionaux, comme par exemple l’école de 

gouvernance de l’internet d’Afrique de l’Ouest et le forum de 
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gouvernance de l’internet d’Afrique de l’Ouest, qui se tiennent tous 

deux au mois de juillet. 

 Au mois de juillet, il y a également le forum africain du DNS auquel il est 

très important de participer.  

 Il y a également un événement africain, surtout pour les pays 

francophones, que nous appelons l’école de gouvernance de l’internet 

régionale qui se tiendra virtuellement au mois d’août. C’est entre le 24 

et le 28 août. Je vais partager le lien de cet autre événement avec vous.  

 Il y a également un événement en Tanzanie. Matogoro en parlera avec 

vous. Il s’agit d’un hôte local mais pour un événement international et 

cela se tiendra au mois de septembre. 

 Je vais m’arrêter là et je vous enverrai un courriel avec des informations 

plus détaillées. Merci. 

 

CLAUDIA RUIZ : Je vois que nous avons Daniel et Pierre qui ont levé la main. Je ne sais 

pas si ce sont d’anciennes mains, excusez-moi. 

 Est-ce qu’il y a quelque chose dans le chat que vous voulez que 

j’inscrive ? Pierre, vous avez levé la main mais on ne vous entend pas. 

 

PIERRE DANDJINOU : Est-ce que vous m’entendez ? 

 

CLAUDIA RUIZ : Oui, on vous entend maintenant. 
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PIERRE DANDJINOU : Bonjour à toutes et à tous.  

 Je crois que Yaovi a dit les points principaux que je voulais couvrir, mais 

j’ai une demande. Au niveau local ou national, si vous avez des idées, ce 

serait très bien – au niveau des manifestations régionales. Mais il est 

important, avec la pandémie qui rend tout incertain, que nous 

continuions notre engagement. Donc on doit travailler vraiment 

localement, on doit agir localement et être bien au courant de toutes 

les réunions qui se passent au niveau local et régional. 

 Merci. 

 

CLAUDIA RUIZ : Très bien. Je continue à ajouter ces événements et manifestations 

régionales. Merci des suggestions donc.  

 

ADAM PEAKE : Désolé de vous interrompre. Est-ce que vous pourriez me déplacer et 

me mettre à EURALO ? Je ne réussis pas à me déplacer moi-même. Je ne 

veux pas fermer toutes les salles. Je vais demander à être placé dans 

EURALO. 

 

CLAUDIA RUIZ : Je ne vous vois même pas en ligne. Un instant s'il vous plaît. 

 

ADAM PEAKE : Moi non plus je ne me vois pas. Je suis désolé pour cette interruption. 
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CLAUDIA RUIZ : Je crois que vous devriez peut-être vous reconnecter. 

 

ADAM PEAKE : Désolé de cette interruption. 

 

CLAUDIA RUIZ : Est-ce qu’il y a d’autres suggestions ? Je vois des points dans le chat ; je 

vais rajouter tout cela. Indiquez dans le chat ces manifestations pour un 

engagement au niveau régional. Vous n’avez pas besoin de lever la 

main, vous pouvez prendre la parole quand vous voulez. Voilà, je 

continue à noter.  

 

DANIEL NANGHAKA : Je crois que nous allons avoir une manifestation nationale sur la 

gouvernance de l’internet. Je crois que cela se déroulera un petit peu 

plus tard. 

 

JABHERA MATOGORO : Je rajoute qu’en Tanzanie, nous aurons une manifestation qui n’est pas 

encore indiquée qui va s’y dérouler. Ce sera sur la gouvernance de 

l’internet. 

 

CLAUDIA RUIZ : Vous pouvez répéter cela s'il vous plaît ? 
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JABHERA MATOGORO : Je l’ai indiqué dans le chat. 

 

INNOCENT ADRIKO : Je parlais de cet IGF. Nous sommes en train de planifier quelque chose, 

donc vous pouvez prendre note de cela. 

 

CLAUDIA RUIZ : Oui.  

 Des suggestions pour la sensibilisation et la participation ? 

 

DANIEL NANGHAKA : Oui. On peut avoir pour AFRALO des efforts de sensibilisation et de 

participation, donc parler de l’ICANN ; ce sera au niveau d’AFRALO. On 

collaborerait avec les services GSE au niveau de janvier et de février. On 

pourrait avoir des séances pour mieux comprendre ce qu’est l’ICANN. 

Mais cela, c’est uniquement au niveau d’AFRALO et de la sensibilisation 

à AFRALO. La sensibilisation peut être effectuée par les ALS et par les 

membres. Il pourrait y avoir différentes séances et des séances 

d’engagement qui pourraient inclure tout un travail sur l’ICANN. Et cela 

nous permettrait d’atteindre des membres supplémentaires. Et toutes 

les séances nous permettent de sensibiliser les personnes et d’avoir des 

séances de présentation sur l’ICANN par exemple.  

 

JABHERA MATOGORO : Comment faire la différence entre les événements régionaux, la 

sensibilisation et la participation ? Je trouve que cela prête un petit peu 

à confusion.  
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DANIEL NANGHAKA : Pour la sensibilisation, c’est de tendre la main à la communauté et de 

mieux faire connaître l’ICANN. On faisait cela avec des manifestations 

régionales autrefois. Une des possibilités, c’est de travailler avec le 

département GSE de l’ICANN et de participer à différentes séances. 

Mais pour l’engagement, nous pouvons avoir des webinaires. Il y a des 

webinaires qui se déroulent. 

 Je vois qu’il y a une main de levée. N’hésitez pas à prendre la parole. 

C’est une main ancienne.  

 

PIERRE DANDJINOU : Désolée. Je baisse la main. 

 

JABHERA MATOGORO : En plus, je crois qu’on peut commencer par une initiative de 

sensibilisation comme le disait Boniface. Et cela peut permettre d’avoir 

des jeunes qui s’intéressent aux activités de l’ICANN et qui nous 

rejoignent. Je sais qu’il y a une croissance de ce type d’activités et des 

communautés et je crois que cela va plus loin que les universités. On 

parle de toute la jeunesse. Mais en Tanzanie, il y a des initiatives 

intéressantes au niveau des universités, des étudiants. Cela dépasse un 

petit peu le cadre des universités, cela est au niveau de toute la 

communauté. Moi, j’enseigne à l’université et cela m’ouvre beaucoup 

de possibilités. Je sais qu’il y a également un travail qui est fait au 

Kenya. Je crois que c’est possible de faire ce type de sensibilisation. 
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DANIEL NANGHAKA : Cela, on peut y réfléchir pour la sensibilisation. Mais ce qu’on essaie en 

ce moment, on parle d’un engagement plus fort de la communauté, que 

la communauté participe plus, qu’il y ait des membres de la 

communauté qui participent à plus de groupes de travail et à plus 

d’activités. Donc comment est-ce que l’on peut engager la communauté 

de cette manière et la faire participer davantage aux groupes de 

travail ? Ce qu’il y a au milieu, c’est ce qu’on appelle l’engagement, la 

participation.  

 Si vous pouvez rebondir là-dessus, vous êtes les bienvenus. 

 

SEUN OJEDEJI : Je pense que les webinaires que nous faisons – je pense que vous parlez 

de ces webinaires – sont très utiles, Daniel.  

 

DANIEL NANGHAKA : Oui. Si l’on parle de participation, il y a la participation en ligne et hors 

ligne. Les webinaires, c’est de la participation en ligne. Mais dans des 

séances de participation, nous avons des webinaires périodiques tous 

les un, deux ou trois mois et je crois que cela fonctionne.  

 

SEUN OJEDEJI : Oui, pour le moment, nous avons une série de webinaires AFRALO. C’est 

une fois par mois à peu près ou à tous les deux mois. C’est divisé entre 

le renforcement des capacités et les activités. Donc on peut continuer 

cela et à se baser sur les webinaires. Je crois qu’on peut également avoir 

des webinaires pour augmenter la participation et cela, il faut y 

réfléchir.  
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 Je pense qu’à l’avenir, nous devrions plus se concentrer sur bâtir et 

renforcer nos capacités et être plus actifs également dans le 

développement des politiques de l’ICANN. Je crois qu’on doit avoir plus 

voix au chapitre dans le développement des politiques.  

 Donc nos efforts je pense pour le moment et notre approche pour 

l’instant, c’est que nous avons cette série de webinaires en effet et nous 

devons faire évoluer cela pour que nous ayons plus de concentration sur 

ces thèmes, tout particulièrement les questions qui sont débattues 

actuellement dans la communauté pour avoir des PDP pour participer 

au processus de développement des politiques. Nous avons un plan 

avec des mentors également et je crois que c’est important aussi pour 

l’année fiscale 2022. Je crois que des participants qui s’intéressent à des 

points précis de développement des politiques présentent des 

webinaires et effectuent ainsi une formation et cela pourrait aider 

également les membres individuels. Il faut exprimer notre intérêt et 

nous pouvons développer un vivier de mentors qui seront disponibles 

pour soutenir ces efforts. Je crois qu’il faut qu’on suive ce point et c’est 

quelque chose sur lequel on doit travailler lors de l’année fiscale 2022. 

Et cela améliorera la participation en nombre et dans le cadre du 

développement des politiques également. Voilà ce que je voulais dire. 

 Si vous me permettez, je voudrais prendre un petit moment de plus 

pour ajouter autre chose. Je ne vois pas d’autres mains levées, donc si 

vous me permettez, je ne sais pas s’il y a d’autres demandes 

d’intervention. 

 

DANIEL NANGHAKA : Non, allez-y. Seun d’abord et puis Bram. Seun.  
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 Je pense que c’est très bien. S’agissant de série de webinaires, c’est très 

bien parce que c’est une forme de participation, d’engagement. Puis on 

pourra avoir un programme de formation pour voir quelles sont les 

compétences et les capacités des membres pour suivre ce qui se passe. 

 Est-ce qu’on pourrait ajouter là le stand d’AFRALO ? En général, c’était 

une forme de contact qu’on avait pour l’engagement ; c’était utile. Et je 

pense qu’on pourrait ajouter également les réseaux sociaux, donc 

sensibilisation à travers les comptes sur les réseaux sociaux. Voilà pour 

les activités d’AFRALO.  

 Je suis en train de regarder le chat. Pierre doit nous quitter ; merci d’y 

avoir participé, Pierre. 

 Y a-t-il d’autres contributions ? 

 

CLAUDIA RUIZ : Merci à tous. Normalement, on devrait tous revenir à la séance 

principale. Je vais demander à ce qu’il y ait un rapporteur, qui devrait 

être Bram. Bram, est-ce que vous voulez présenter un résumé ? 

Attendez, je vais voir si tout le monde est de retour dans la salle 

principale. 

  

DANIEL NANGHAKA : Alors, c’est la fin de nos échanges ? 

 

CLAUDIA RUIZ : Oui, et je pense que tout le monde est de retour. Tout le monde est là. 

Les salles en groupe sont conclues. Bonjour à tous et rebienvenue. 
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Daniel, vous voulez commencer par les délibérations d’AFRALO pour 

présenter cela ? Qui sera le rapporteur d’AFRALO ? Est-ce que 

[inaudible]. 

 

HADIA ELMINIAWI : Vous voulez APRALO ? 

 

CLAUDIA RUIZ : Oui. APRALO devrait être à l’écran en ce moment normalement. 

 

HADIA ELMINIAWI : Donc si vous voulez faire APRALO d’abord, c’est Lianna qui va présenter 

cela. Mais je vous encourage à être très brève, on a dépassé notre 

temps, donc ne prenez pas trop de temps. 

 

LIANNA GALSTYAN : Merci Heidi. 

 On a discuté des plans de sensibilisation et de participation. En raison 

de la covid-19, nous avons beaucoup changé notre dynamique. Les 

plans que nous avions seront repris. Nous allons continuer avec ce que 

nous avons initié. Et dans notre plan de sensibilisation, nous allons 

continuer. Nous avons renforcé notre collaboration pour la participation 

aux événements. Il y a eu beaucoup d’événements de stratégie et nous 

avons différentes activités. 

 

INTERPRÈTE : Désolée, mais le son du côté de Lianna est très mauvais. 
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LIANNA GALSTYAN : Nous avons également la réunion générale annuelle d’APRALO que nous 

allons mettre à profit l’année prochaine. Et nous avons bien sûr un IGF 

dans notre région. Il y a des événements régionaux où nous en profitons 

pour faire la sensibilisation de nouveaux membres. L’idée est de pouvoir 

[inaudible] de faire la sensibilisation de ce que fait l’ICANN et de ses 

activités. 

 Quant aux événements régionaux, entre août et septembre, nous avons 

un IGF régional de la région Asie-Pacifique. [inaudible] et l’assemblée 

générale ou réunion générale d’APRALO pour l’exercice fiscal 2024 que 

nous allons mettre à profit. Nous allons également reprendre le 

programme de mentorat et voir quels sont les retours des personnes 

qui l’ont déjà fait pour intégrer ces informations. Et nous allons 

continuer nos échanges avec les partenaires régionaux. Pour le faire, 

nous devons toujours programmer des appels avec l’équipe GSE et avec 

le personnel qui s’occupe de nous soutenir. 

 Quant aux événements régionaux, nous allons continuer à participer 

aux écoles de gouvernance de l’internet, aux différents sommets, aux 

IGF régionaux et locaux. Il y a des événements régionaux qui sont déjà 

programmés que nous avons ajoutés ici. Nous savons déjà qu’ils vont se 

tenir. L’idée serait de pouvoir en profiter pour faire notre travail. 

 Nous continuerons également avec... Voilà, merci. 

 

CLAUDIA RUIZ : Merci. 
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 Pour EURALO, est-ce que nous pourrions avoir une petite présentation. 

On a déjà dépassé notre heure de conclusion. 

 

NATALIA FILINA : Merci. 

 On a une très belle image mais une mise à jour très courte. Nous allons 

organiser des réunions en personne pour le prochain exercice fiscal. Il y 

aura beaucoup d’activités qui seront prévues bientôt. Nous allons voir 

quels sont nos plans en essayant toujours de penser de manière 

créative et d’impliquer les gens aux processus de l’ICANN. Nous 

travaillons ensemble pour organiser des événements, nous travaillons 

avec l’IGF et nous espérons que nos ambassadeurs [continueront] à 

participer aux événements et poursuivre leur travail de sensibilisation 

en personne sur le terrain. 

 Voilà notre petite mise à jour. Notre plan sera mis au point de manière 

plus détaillée par la suite. Merci. 

 

CLAUDIA RUIZ : Merci. 

 LACRALO en une minute s'il vous plaît. On va demander à NARALO. Oui 

Lilian, allez-y. 

 

LILIAN DE LUQUE : Merci d’être revenu en arrière.  
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 Nous avons discuté des événements qui étaient déjà programmés. Or, 

ce qui concerne les activités de sensibilisation et de participation dans la 

région, notre idée est de travailler de près en tant qu’équipe. Merci. 

 

EDUARDO DIAZ : À NARALO, nous avons parlé de l’idée d’utiliser les réseaux sociaux pour 

diffuser ce que nous faisons. Il y a différents événements qui ont été 

identifiés parmi lesquels [Net Inclusion] je pense qu’ils s’appelaient, on 

a parlé de la rénovation de notre bulletin et nous avons invité Betsy 

Andrews à une réunion avec notre petite équipe pour voir comment 

participer à l’élaboration de cours sur la plateforme de formation de 

l’ICANN et nous espérons que les CROP seront réévalués à ce point-là en 

fonction des résultats. 

 

CLAUDIA RUIZ : Et finalement, AFRALO. 

 

ORATEUR NON-IDENTIFIÉ : Merci. 

 Du côté d’AFRALO, nous avons prévu des programmes de sensibilisation 

comme vous le voyez à l’écran. Pour ce qui est de la participation, nous 

avons discuté de la possibilité d’avoir un mentorat et une série de 

webinaires AFRALO. Et nous avons identifié également les événements 

régionaux qui vont se tenir auxquels nous espérons pouvoir participer. 

 

CLAUDIA RUIZ : Merci.  
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 Daniel à vous. 

 

DANIEL NANGHAKA : Merci. 

 Étant donné les contraintes de temps, je vais vous remercier tous d’être 

là et d’avoir participé aujourd’hui à notre appel. Nous verrons 

maintenant les différentes stratégies respectives pour l’exercice fiscal 

2022 que nous allons présenter au département GSE pour leur 

approbation. Si cela est possible dans les trois prochaines semaines ou 

le mois prochain, on devrait pouvoir au moins avoir l’approbation de 

nos stratégies par l’équipe GSE. 

 Cela nous amène à la fin de l’appel. Au revoir, à la prochaine réunion. 

J’espère que vous serez là. Merci beaucoup. Je vous souhaite à tous une 

réunion ICANN71 qui soit formidable. Merci, au revoir. 

 

ORATRICE NON-IDENTIFIÉE : Merci, la réunion est maintenant close. 

 

 

[FIN DE LA TRANSCRIPTION] 


